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» интервью по поводу

Еще  не прозвенел 
школьный звонок
До начала нового учебного года остается  
буквально неделя. Во всех школах района в 
летний период   кипела работа: шел  ремонт 
помещений, замена оборудования. На самом 
высоком уровне решались кадровые вопросы, 
организации  питания  и многие другие.

Что сделано в школьных и дошкольных 
учреждениях, как они подготовлены к 
принятию детворы? Об этом и другом наш 
корреспондент беседует с начальником  
управления  образования района М.Ф. 
Кустовой.

- Мария Федоровна, по 
традиции  за несколько не-
дель  до  первого звонка  идет 
приемка школ к началу ново-
го учебного года с тем, что-
бы после  сделанных заме-
чаний, предписаний можно 
было что - то переделать, ис-
править. Как нынче?

- С 12 по 15 августа  про-
ходила приемка  образова-
тельных учреждений  к нача-
лу 2014 - 2015 учебного года. 
В районе будут работать  10 
школ, 4 филиала начального 
общего образования, 4 детса-
да (Пудовка, Володино и два 
в райцентре), 3  учреждения  
дополнительного образова-
ния. При школах Малиновки, 
Белостока, Новокривошеино, 
Петровки, Иштана, Жуково, 
Красноярской и Белобугор-
ской будут действовать  груп-
пы  дошкольного образова-
ния, открытые в разные годы.

- Означает ли последнее, 
что в детские сады  теперь 
нет очереди?

- Она пока  существует. Но 
отрадно, что  ликвидируется 
очередь в детсады ребятишек 
после трехлетнего возраста.

- Сколько  детей  нынче  
будет в школах и детсадах?

- По предварительным про-
гнозам  мы ожидаем  1426 
школьников, из них 178 пер-
воклассников, 97  девяти-
классников, 80 одиннадцати-
классников. А дошкольным 
образованием охватят 630 де-
тей. В прошлом году школь-
ников было немного больше. 
Но повторюсь, нынешние дан-
ные пока предварительные.  В 
четырех школах (Кривошеино, 
Новокривошеино,  Красный 
Яр)  дети будут заниматься в 
две смены.

- Готовы ли школьные сто-
ловые?

- Да. Оснащенность их хоро-
шая. Всем школьникам будет 
предоставлена возможность  
получения  горячего пита-
ния как за счет родительских 
средств, так и средств,  на-
правленных  из областного 
бюджета на питание  отдель-

ных категорий  детей. Удеше-
вится  питание за счет  ово-
щей, выращенных  самими  
ребятами на пришкольных 
участках. Такие есть при всех 
школах.

- Ремонт помещений - всег-
да трудное и многодневное 
дело.  Как его провели ны-
нешним летом?

- Сделаны текущие ремон-
ты во всех помещениях. В од-
них  только покрасили, по-
белили, в других пришлось 
приложить больше сил. На 
текущий ремонт было потра-
чено более полутора  мил-
лионов рублей. Наиболее за-
тратные объекты - школа 
искусств (устройство туалет-
ных комнат и раздевалок), 
детсад  «Колосок» (капиталь-
ный ремонт помещения кух-
ни с установкой нового  техно-
логического  оборудования), 
Красноярская средняя шко-
ла (благоустройство террито-
рии возле здания, где распо-
лагается детский сад). Замечу, 
при приемке  детских учреж-
дений не было  выдано  пред-
писаний  надзорных органи-
заций по поводу недоделок, 
несоответствия и т.д. На ре-
монте трудился техперсонал 
школ, педагоги, родители.

Все  учреждения  оснаще-
ны  системами  пожарной 
сигнализации, на  обслужи-
вание которой в смете пред-
усмотрено 274 тысячи рублей. 
Сделали пропитку деревян-
ных конструкций чердачных 
помещений, на что потребо-
валось 119 тысяч рублей, а на 
перезарядку огнетушителей - 
более 24 тысяч рублей.

- Для подвоза детей во всех 
школах есть транспорт?

- Будет задействовано 10 
автобусов. По подпрограм-
ме «Школьный автобус» при-
обретены автобус  «ПАЗ» для 
Кривошеинской средней шко-
лы и «Газель» для Петровской 
школы. На условиях софинан-
сирования с областным  бюд-
жетом израсходовано 2230 ты-
сяч рублей.

Окончание на 7-ой странице

Под этот одобрительный возглас казачьей вольницы прогремел 
четвертый фестиваль казачьей культуры «Братина». Вновь 
кривошеинская земля стала центром развития и пропаганды 
казачьего образа жизни, его культуры и быта, смотром  творческих и 
спортивных достижений, казачьей удали. Нынче фестиваль приобрел 
еще больший размах и по количеству участников, и по числу гостей, 
в том числе высоких, а благодаря произошедшим преобразованиям 
места его проведения  уровень  и значимость его в развитии культуры 
стал еще более весомым.

«Любо!»

Навыки фланкировки - искусства владения шашкой - демонстрирует руководитель 
клуба «Патриот» (Кемеровская область) В. Борисов

Нынче участие в 
«Братине» приня-
ли как никогда 
много гостей. Они 

приехали из Омской, Ново-
сибирской, Кемеровской и 
Иркутской областей, Красно-
ярского и Алтайского краев. 
Ну и, конечно же, из районов 
Томской области - Парабель-
ского, Молчановского, Ча-
инского, Колпашевского, 
Шегарского, Асиновского, 
Кривошеинского и Северска. 
Самым дорогим и желанным 
гостем на празднике был гу-
бернатор области С.А. Жвач-
кин.  Участники праздника 
встретили  его аплодисмен-
тами. А хозяева фестиваля в 
лице казаков В.В. Нестерова и 
А.В. Брушневского  встрети-
ли главу региона хлебом-со-
лью и по казачьей традиции 
преподнесли ему  братину со 
сладкой хмельной  медову-
хой, из которой он с удоволь-
ствием испил. 

Нынче «Топольки» как ме-
сто проведения фестиваля 
кардинально преобразились.  
Губернатору  площадка очень 
понравилась. Те, кто давно 
здесь не бывал, были пора-
жены произошедшими  пе-

ременами.  В короткий срок, 
за три недели, на месте быв-
шего пионерского лагеря по-
строена казачья станица. Воз-
ведено несколько казачьих 
куреней, конюшня.  А глав-
ным зданием станицы стала  
часовня как центр духовной 
жизни казаков. Возвела её 
бригада плотников из Мол-
чановского района во гла-
ве с Э. Онищенко, а украси-
ли её позолоченные купола, 
доставленные из Барнаула, 
и пять колоколов, отлитых в 
Ярославле. 

С освящения часовни и 
установленного креста в 
честь казаков-первопроход-
цев Сибири и начался фести-
валь. Освящение провели  
иерей Александр, благочин-
ный Северной благочиницы  
Колпашевской и Стрежев-
ской епархии, а также настоя-
тель  кривошеинского  прихо-
да имени святого Архангела 
Михаила отец Владислав. И 
разлился окрест малиновый 
перезвон, берущий за душу. 
Ну, а губернатор поставил  
свечку за здравие и процвета-
ние фестиваля и земли кри-
вошеинской.  После освяще-
ния начался торжественный 

парад  участников фести-
валя, его возглавил конный 
отряд казаков станицы Но-
вокривошеинская. Нарядно 
одетые, особенно поразили 
костюмами казаки из Иркут-
ска. С песнями под гармошку 
да балалайку участники па-
рада задали тон фестивалю.

Всех пришедших на празд-
ник тепло и сердечно поздра-
вил С.А. Жвачкин, пожелал 
процветания казачьему со-
обществу, отметил вклад ка-
заков в историю, их значение  
в жизни страны сегодня. За-
тем вручил награды. Меда-
лью в честь 70-летия области 
награждены механизато-
ры СПК «Кривошеинский» 
и «Белосток» С.Н. Куксенок 
и  Е.С. Денисенко, предсе-
датель правления СПК «Бе-
лосток» П.А. Яврумян, казак 
А.В. Брушневский и главный 
врач Красноярской участко-
вой больницы Т.В. Терентье-
ва. В свою очередь хозяева фе-
стиваля в лице В.В. Нестерова 
и В.В. Сутко вручили губер-
натору казачью папаху, на-
гайку и братину.

Окончание на 2-ой 
странице



2 | «Братина-2014» суббота
23 августа 2014 года Районные вести

Также всех казаков и 
участников фестиваля 
с праздником поздра-

вил атаман Сибирского Во-
йскового общества казачий 
полковник Г.Н. Привалов. Он 
вручил за вклад в возрожде-
ние и развитие казачьей куль-
туры почётные грамоты ряду 
участников фестиваля. В  том 
числе директору  Кривоше-
инской МКЦС  Т.И. Нестеро-
вой, атаману станицы Криво-
шеинская В.В. Нестерову,  Л.А. 
Альбах и В.В. Сутко. Медалью 
«Ермак Тимофеевич» был на-
гражден  С.А. Жвачкин. Так-
же теплые слова поздравления 
сказали глава района А.В. Раз-
умников и главный федераль-
ный инспектор по Томской 
области В.Н. Сирчук.

Каждый круг, общее дело у 
казаков начинается с молеб-
на, благословения и крест-
ного целования. Осеняя себя 
крестным знамением,  они 
прикладывались губами к Би-
блии  и кресту в руках о. Алек-
сандра.

«Фишкой» фестиваля ста-
ло проведение театрализо-
ванного свадебного обряда, 
как это было в старину у ка-
заков.  Прошел он красиво и 
торжественно. В роли жениха 
и невесты выступили супру-
ги Юлия и Олег Пановы, со-
стоящие в браке шесть лет и 
пожелавшие скрепить его узы 
венчанием. Было все, как по-
лагается. И сватовство жени-
ха, и выкуп невесты, и благо-
словение их. Но так как сейчас 
идет пост, то вместо венчания 
был проведен благодарствен-
ный молебен под звон колоко-
лов, который провел в часовне 
о. Владислав. Путь молодых  
к алтарю усыпался цветами. 
Само же венчание супруги 
проведут позже, когда это ста-
нет возможным по церковным 
канонам.

Весь день над «Топольками» 
звучали русские народные 
и казачьи песни. Их испол-
няли фольклорные и каза-
чьи ансамбли. Это «Атаман» 
из Змеиногородского района 
Алтайского края, «Метели-
ца» из Красноярска, «Иркут-
ская застава» из Иркутска, 
«Тальяночка» из Северска, 

казаки хутора «Георгиев-
ский» из Бердска, «Иверень» 
и «Казачий стан» из Парабе-
ли, «Звоница» из Подгорно-
го, «Возрождение» из Сулза-
та, «Щедрый вечер» из Асино, 
«Казачье раздолье» из Боль-
шедорохово Асиновского рай-
она, «Раздолье» из Анжеро- 
Судженска, школа-студия 
народного танца «Русские за-
бавы» из Томска и казаки Си-
бирского Войскового Казачье-
го общества. Вновь порадовал 
своим выступлением  семей-
ный ансамбль «Родники» под 
руководством А.С. Лябик. Все 
его участники когда-то жили, 
учились и работали в Криво-
шеине, кривошеинцы их хоро-
шо знают и помнят. И вновь 
были рады встрече с ними.

Свое боевое искусство про-
демонстрировали воспитан-
ники военно-патриотиче-
ского клуба «Десантник» и 
казачьего клуба «Патриот» из 
Кемерово. Они показали при-
емы рукопашного боя, владе-
ния шашкой, ножом и жер-
дью, лежали на гвоздях и 
битом стекле, ходили по нему. 
А участники районного под-
росткового клуба «Вольница» 
под руководством Виктора 
Зыкова показали казачьи за-
бавы и игры молодых казаков.

Ну, а какой казак обойдется 
без коня да умения лихо ска-
кать на нём да рубить с плеча 
на скаку шашкой ворога, на-
саживать его на пику. Казаки 
станица Новокривошеинская 
в полной мере продемонстри-
ровали это. Победителем в 
скачках стал  В.Н Беляев. Ему 
губернатор вручил главный 
приз - седло. Второе место за-
нял Роман Орлов, третьим на 
финише был Олег Ракитин.

Свою весомую лепту в 
праздник внесли сельские по-
селения района. Каждое стало 
своим станом, украсило себя, 
постаравшись показать свою  
изюминку. Например, Крас-
ный Яр славится своими ди-
коросами. Мимо их Таёжной 
заимки, над дверями которой  
висело чучело глухаря, невоз-
можно было пройти. Зрите-
ли могли воочию увидеть, 
как размалывается шишка и 
как очищается орех от скорлу-

пы. Тут же они могли купить 
чернику и голубику, которой 
торговала предприниматель  
Юлия Климова. Очень краси-
вым был искусственный пруд 
Кривошеинского поселения, 
в котором плавала живая ры-
бёшка. Пройдя же по рядам, 
можно было купить самую 
различную снедь. От драни-
ков до мёда. Столы ломились 
от яств.

Свои изделия привезли ма-
стера народного промысла из 
всех районов области - из бере-
сты, глины, дерева и шерсти. 
Они провели для всех желаю-
щих мастер-классы. Особенно  
интересным был мастер-класс 
по изготовлению изделий из 
глины. Под руками  гонча-
ра А.А. Салтана комок глины 
на глазах превращался в весь-
ма полезную вещь, знакомую 
многим из детства - крынку.

Немало изделий представи-
ли на выставку и мастера Кри-
вошеинского района. Зрители 
с удовольствием приобретали 
изделия в качестве сувениров 
на память о фестивале. Также 
все желающие могли покатать-
ся на лошадях и моторных лод-
ках.

История развития казаче-
ства в районе была представ-
лена в стендах фотовыставки, 
которую подготовила  Н.П. Па-
хомова, заведующая  муници-
пальным архивом.

Завершилась «Братина» по 
традиции казачьим кругом 
и испитием из общей брати-
ны медовухи. Передавая её по 
кругу, каждый казак прежде 
чем приложиться к ней, про-
износил слова клятвы верности 
вере православной, казачьему 
братству и Отечеству. И выска-
зывал пожелание вновь встре-
титься здесь же на следующей 
«Братине».

В заключение были сказа-
ны слова благодарности ра-
ботникам культуры во главе 
с Т.И. Нестеровой, во многом 
благодаря которым  «Братина» 
прошла на высоком уровне, 
предпринимателям А.Н. Тру-
нову, В.Н. Платонову,  А.А. Ло-
еву, трудовым коллективам за 
спонсорскую помощь и  вклад 
в подготовку праздника.

В. Воронов.

«Любо!»
Окончание. Начало на 1-ой странице

Благодарственный молебен в часовне Николая Чудотворца

С.Н. Куксёнок с семьёй, награждённый медалью «70 лет 
Томской области»

Почётную грамоту Сибирского казачьего войска Л.А. Аль-
бах вручает атаман Г.Н. Привалов

Семейный ансамбль «Родники» (руководитель А.С. Лябик)

Победитель конных скачек В.Н. Беляев с губернатором 
С.А. Жвачкиным

Мастер-класс по гончарному 
искусству проводит А.А. Салтан

Пошла братина по кругу
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В 1966 году рядом с парком 
построили новое современ-
ное кирпичное здание дет-

ского сада «Солнышко». Откры-
ла его 16 мая опытный педагог и 
руководитель Лидия Алексеев-
на Попова. Вскоре она перееха-
ла в Томск, и по рекомендации 
заведующего отделом народного 
образования Андрея Петровича 
Русановского и самой Лидии 
Алексеевны на эту должность 
была назначена Раиса Михай-
ловна Иванова, ранее работав-
шая воспитателем детского сада 
«Теремок». Почти полтора десят-
ка лет возглавляла она коллек-
тив самого крупного на тот мо-
мент дошкольного учреждения.  

Как вспоминает Раиса Ми-
хайловна, это были незабы-
ваемые годы, годы становле-
ния дошкольного учреждения, 
где насчитывалось более 30 со-
трудников. «Это был дружный 
и сплоченный коллектив, - го-
ворит сегодня бывшая заведу-
ющая. – Подменяли друг дру-
га, ходили на воскресники и 
участвовали в демонстрациях,  
пели песни с детьми во время 
праздников, проводили занятия 
и утренники, совершали экскур-
сии и прогулки, готовили детей 
к школе. «Солнышко» было в те 
годы «опорным» садом, а пото-
му нередко здесь проводили со-
вещания для коллег из других 
дошкольных учреждений. Учи-
лись и сами, бывая на курсах в 
областном центре».

Детей в те годы в районе было 
много. Родители подолгу стоя-
ли в очереди, а потому в груп-
пах насчитывалось по 30, а то 
и более малышей (всего было 6 
групп). Да, забот хватало. Ясли- 
сад имел свои водокачку и коче-
гарку. Продукты и все необходи-
мое завозили в учреждение на 
своей лошадке. Был при детском 
саде и огород, где выращивали 

овощи. Как говорит Раиса Ми-
хайловна, ни в одном отпуске 
она не была спокойной. Да еще 
успевала растить трех дочерей и 
учиться на заочном отделении 
Кемеровского пединститута. И 
это тоже одно из требований к 
руководителю тех лет. Но спаси-
бо коллегам, которые были с ру-
ководителем рядом, они всегда 
были ее поддержкой и опорой. 
С большой теплотой вспоми-
нает сегодня бывшая заведую-
щая тех, с кем посчастливилось 
ей поработать в «Солнышке».  
Это в первую очередь воспита-
тели В.И. Зубова, А.П. Ковалева, 
Р.С. Овчинникова, В.Н. Осипо-
ва, С.И. Половкова, Н.И. Савиц-
кая (Козлова), Т.Н. Сагеева, Е.Т. 
Свирщевская, Н.И. Мишустина, 
П.Д. Козлова, В. Пилатова, О.Н. 
Разумник, М.А. Кадочигова, 
Н.И. Игловская, А.К. Русанов-
ская, Л.В. Дроздова, Л.Г. Моро-
зова, З.И. Морозова, Е.Г. Лябик, 
Е.В. Сенчило, Т.В. Масалкина, 
Н.А. Лаздан, М.Л. Алексеенко и 
Н. Азаренко, их первые помощ-
ники Ф. Жорова, А.Ф. Калички-
на, М.К. Готфрид, Р. Азизова, В.В. 
Данилова, В.Н. Зинько, Н. Сте-
панова, В. Лосева, В.В. Козлико-
ва, Л.И. Миненко. В подготовке 
праздников и утренников помо-
гали воспитателям музыкаль-
ные руководители Т.П. Павло-
ва и А.Н. Зубов, отработавший 
в саду более двух десятков лет. 
За здоровьем самых малень-
ких воспитанников следили 
Г.С. Лемещук, В.А. Шатрукова, 
Н.М. Горовцова, А.Н. Глушкова, 
Т.М. Буторина,О.М. Игловская и 
З.С. Волкова. Старшими меди-
цинскими сестрами трудились 
Н.А. Сеченова, Л.П. Поплетеева. 
Вкусными и питательными обе-
дами кормили воспитанников 
сада В.М. Исакова, Е.Я. Липовка 
(Попович), А.К. Федорова, С.С. 
Конева, Г.М. Якупова, М. Мах-

мутова, Н.В. Козлова, М.И. Ко-
собуцкая. Очень добросовестно 
трудились и другие работники 
сада: А.В. Попадейкин, Ф.П. 
Смирнова, Т. Власова, Н.Д. Вла-
сова, М.М. Шимановский, Т.П. 
Пацер, С.И. Кадочигов, Л. Мок-
шаева, С.П. Данилов, Е. Иони-
на, М.Н. Григорьева, А. Власов, 
С.С. Ядревский, Г.Д. Парфи-
ненко, И. Дочкин, К. Этукмае-
ва, Н.Е. Данилова, Г. Павлюков.

В 2006 году «Солнышко» от-
метило бы 40 лет со дня основа-
ния. Увы, его закрыли намного 
раньше, еще в 1994 году, когда 
в стране началась неразбери-
ха и рождаемость в районе, как 
и везде, снизилась. Но встреча 
бывших коллег все-таки состо-
ялась, причем в здании бывше-
го детского сада. Собрались на 
нее не только те, кто стоял у ис-
токов открытия «Солнышка», 
но и их последователи, те, кому 
доверяли своих детей мамы и 
папы, сами бывшие выпускни-
ки этого дошкольного учреж-
дения. 

Раису Михайловну на посту 
заведующей сменила Маргари-
та Леонидовна Алексеенко, за-
тем коллектив возглавляли Ва-
лентина Иосифовна Зубова и 
Галина Анатольевна Якимен-
ко. Готовясь к встрече, Раиса 
Михайловна написала целую 
поэму в стихах о жизни и ра-

боте коллектива со дня откры-
тия сада, а еще дополнила ее 
фотографиями сотрудников  
и выпускников разных лет. И 
получился замечательный фо-
тоальбом! В день празднования 
юбилея бывшие сотрудники 
первыми услышали поэтиче-
ские строки о себе, о своих кол-
легах, с которыми они работа-
ли рука об руку. И получился 
настоящий вечер воспомина-
ний, с шутками, песнями. Сло-
ва поэмы «А «Солнышко» све-
тило всем так ярко. Его лучи 
нас согревают до сих пор» мо-
гут повторить многие из тех, 
кто работал в дошкольном уч-
реждении долгие годы и кто до 
сих пор поддерживает тесную 
связь друг с другом. Они и се-
годня часто встречаются, вме-
сте отмечают дни рождения и 
важные семейные события, а 
когда приходит пора, вместе 
провожают коллег в послед-
ний путь. Как говорится, вме-
сте в горе и радости. Это Н.М. 
Кноль, Л.Г. Морозова, С.С. Коне-
ва, Т.П. Пацер, М.К. Бикмуха-
метова (Готфрид), Л. Мокшаева, 
Т.В. Павлюкова, Л.П. Поплетее-
ва, С.И. Половкова, Н.И. Мишу-
стина, В.В. Данилова и, конечно 
же, заведующая Р.М. Иванова.

В год празднования юбилея 
района Раиса Михайловна осу-
ществила свою мечту - оста-

вить историю о своем коллек-
тиве для будущих поколений. 
И сегодня фотоальбом готов! 
Один из его экземпляров Раи-
са Михайловна представила на 
районный конкурс, посвящен-
ный юбилею района, и заня-
ла почетное второе место в но-
минации «Бренды села». Этот 
фотоальбом она подарила цен-
тральной районной библиоте-
ке. Раиса Михайловна увере-
на, что он будет интересен не 
только тем, кто в разные годы 
работал в «Солнышке», но и его 
бывшим выпускникам. Как из-
вестно, для каждого человека 
детские годы - самые лучшие. 
О них у нас самые добрые и те-
плые воспоминания. И навер-
няка каждый из нас, взглянув 
на фотографии почти 50-летней 
давности, по доброму улыбнет-
ся, вспомнит имена своих лю-
бимых воспитателей и, конечно 
же, узнает в милых, непосред-
ственных мордашках себя и 
своих сверстников. Какая за-
мечательная память! И спасибо 
за нее ветерану педагогическо-
го труда, отличнику народного 
просвещения, большой обще-
ственнице Раисе Михайловне 
Ивановой.

З. Лебедева.
Фото из личного архива 

Р.М. Ивановой. 

- Мария Федоровна, учебни-
ки для школьников будут  бес-
платными?

- Более миллиона рублей из-
расходовано на их покупку.

- Хватает ли педагогических 
кадров?

- Всего в школах будут рабо-
тать 224 педагога. В район гото-
вы приехать 4 - 5  специалистов. 
Есть вакансии учителей исто-
рии, математики, физики, ино-
странных языков, воспитателей 
дошкольных учреждений. Это 
не означает, что уроки по этим 
дисциплинам не будут вестись. 
Просто  станет большей нагруз-
ка некоторых учителей.

- Тема  первого урока  в ны-
нешнем году…

- Департамент  общего обра-
зования прислал  в управление 
образования письмо, в котором  
рекомендовано  в течение пред-
стоящего года провести  тема-

тические уроки, посвященные  
памятным датам  российской 
истории и культуры: 70 - летию 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне, 70 - летию Победы  
над  милитаристской Японией, 
70 - летию  битвы за Берлин, 
вхождению Крыма и Севасто-
поля в состав РФ, Году литера-
туры  в РФ, 10 - ой годовщине 
трагических событий в Бесла-
не, 250 - летию основания Эр-
митажа, 100 - летию  начала 
Первой  мировой войны, 700 - 
летию со дня рождения  препо-
добного Сергия Радонежского. 
А 1 сентября повсеместно прой-
дут уроки на тему «Моя малая 
Родина» с приглашением мно-
годетных семей, известных и 
авторитетных людей, почетных 
граждан,  детей, совершивших  
героические поступки, готовых 
поделиться с воспитанниками  
своим опытом, личной пози-

цией по вопросам сохранения 
и развития российских тради-
ций уважительного  отношения 
к семье, Родине, ее истории и 
многонациональному содруже-
ству  народов России.

- Все дети придут в школу 
нарядными. Предусмотрена 
ли единая форма для школь-
ников или…?

-Единая форма будет в  Крас-
ноярской, Кривошеинской, Пе-
тровской, Пудовской школах, 
которые  заказали ее заблаго-
временно. В остальных школах 
предусмотрен  деловой  стиль  
одежды: светлый верх и  тем-
ный низ одежды.

- Пожелаем всем  детям, 
учителям, родителям удачно-
го нового года! А Вам спасибо 
за  беседу.

Вела беседу 
Светлана Мосина.         

» к юбилею района

А «Солнышко» светило всем так ярко
В одной из публикаций, посвященных юбилею 
района, мы уже рассказывали об одном из первых 
дошкольных учреждений райцентра - яслях-саде 
«Теремок», коллектив которого  возглавляли 
замечательные женщины, педагоги с большим 
стажем Полина Михайловна Капичева и Валентина 
Трофимовна Крымская.

» интервью по поводу

Еще  не прозвенел школьный звонок
Окончание. Начало на 1-ой странице

Детский сад «Солнышко», 1970-е годы

Новокривошеинцы приняли 
активное участие в проведении 
праздника казачьей культуры 
«Братина». На собрании «Жен-
ского клуба» было принято реше-
ние оформить Новокривошеин-
скую горницу в стиле 19-го века. 
Работа закипела. Сельчане поде-
лились предметами старины, а 
рукодельницы - своими работа-
ми. Большое спасибо А.Н. Тре-
путневой и А.А. Хлебниковой за 
вышитые крестом картины, А.С. 
Гришкевич  - за очаровательные 
пинетки, И.И. Ракитиной и Н.И. 
Чуклай - за красивые вязаные из-
делия, Т.Э. Вайвод - за берестя-
ные поделки и иконы, вышитые 
бисером, Г.С. Мядзель - за поло-
тенца, выполненные в старин-
ной технике вышивки, А.И. Пы-
жик - за самотканые половики. 
Отдельную благодарность хочет-
ся выразить С.Э. Мядзель и З.Э. 
Буйницкой за ростовых кукол, 
которые так понравились гостям 
горницы, и библиотекарю Н.В. Ма-
жоровой за предоставленную экс-
позицию музея старинной утвари.

А.Е. Куксенок и В.В. Свирко по-
строили комнату крестьянской 

избы. Горница получилась - про-
сто загляденье. Никто не остал-
ся равнодушным и не прошел 
мимо радушно встречающей го-
стей Е.В. Таньковой. А какой ду-
шистый травяной чай пригото-
вила Т.М. Фадина. А чего только 
не наготовили наши женщины 
(А.А. Хлебникова, Л.В. Боровин-
ская, Г.И. Егармина, работницы 
СПК): и сырники, и блины, и кот-
леты, и выпечку!

Сопровождали нашу делега-
цию на праздник казаки О. Ра-
китин, В. Филимонов, С. Хаса-
нов, В. Пожарицкий, В. Беляев, 
Р. Орлов, Ю. Буйницкий, кото-
рые подготовили лошадей к со-
ревнованиям и организовали ка-
тание для всех желающих. Глава 
сельского поселения И.Г. Куксе-
нок и управделами С.В. Мархонь-
ко приложили немало стараний 
для организованной и дружной 
подготовки к «Братине». Огром-
ное всем спасибо за участие в та-
ком массовом мероприятии.

Ангелина Шарифуллина, 
художественный руководитель 

Новокривошеинского СДК.

Дружно подготовились


